



Museo de  
Bomberos  
de Santiago

## OBJETO N° 21 - NOVIEMBRE



**OBJETO DEL MES**

**DELANTAL CRUZ ROJA**



Museo de  
Bomberos  
de Santiago

Santo Domingo 978, Santiago  
+562 2306 1562  
contacto.mubo@cbs.cl

SÍGUENOS EN REDES SOCIALES

  @mubo\_cbs  @mubocbs



Museo de  
Bomberos  
de Santiago

## OBJETO DEL MES

# Delantal cruz roja

Este delantal con una cruz roja en el centro fue utilizada por Bomberos entre las décadas de los ochenta y noventa. Los voluntarios con conocimientos médicos o entrenados en primeros auxilios la llevaban para indicar que su labor durante la emergencia era la de asistencia tanto de víctimas como de otros voluntarios que resultasen heridos.



El símbolo de la pechera proviene de la organización de la Cruz Roja, de origen suizo, y su diseño es el de una bandera de ese país con sus colores invertidos, intentando transmitir la imagen de neutralidad que proyecta esa nación. Esto se hace principalmente porque la Cruz Roja ayuda de forma indiscriminada a heridos y enfermos de cualquier bando de un conflicto. El símil con la labor bomberil está en la misión voluntaria de ayudar a cualquier persona que se encuentre necesitada, sin importar su raza, color, nacionalidad, religión o ideas políticas. La Cruz Roja en Chile fue fundada en 1903 en Punta Arenas y hoy en día capacita a Bomberos en ejercicios de primeros auxilios permanentemente, ayudándolos a cumplir su misión.

Esta pechera es el perfecto ejemplo de las virtudes del trabajo voluntario en el Cuerpo de Bomberos de Santiago y en Bomberos de todo Chile, puesto que representa cómo el voluntario aplica sus conocimientos en su quehacer bomberil, enriqueciendo el trabajo de la institución. Voluntarios que en su día a día estudian o trabajan en áreas relacionadas a la salud aportan permanentemente en el rescate de personas desde sus especialidades.